

MEDIENMITTEILUNG

Zürich, 22. November 2013

KLINIK HIRSLANDEN GIBT EINBLICK IN DIE WELT DER CHIRURGIE

Die Klinik Hirslanden öffnet interessierten Besuchern morgen Samstag von 10.00 – 16.00 Uhr ihre Türen und gibt einen spannenden Einblick in die moderne Welt der Chirurgie. Durch informative Kurzvorträge, Führungen durch die Operationssäle und durch begehbare Organe soll der Bevölkerung die Chirurgie näher gebracht werden. Der Aktionstag ist Teil des nationalen «Tag der Chirurgie».

50 Spitäler werden morgen Samstag im Rahmen des «Tag der Chirurgie» schweizweit ihre Türen öffnen und Einblicke in ihre chirurgischen Abteilungen geben. So auch die Klinik Hirslanden: Mit einem abwechslungsreichen Programm bringt sie den Besuchern die Welt der Chirurgie näher.

Von der Schilddrüse bis zum Darm

Zwischen 10.00 und 14.30 Uhr finden informative Kurzvorträge statt zu Themen wie Schilddrüsenchirurgie, Computertomogramme zur Früherkennung von Lungenkrebs, Tumoren der Speiseröhre und die Refluxkrankheit, Leberchirurgie, aktuelle operative Möglichkeiten bei Tumoren der Bauchspeicheldrüse, Behandlung bösartiger Dickdarmtumoren und neue Erkenntnisse der Bariatrischen Chirurgie.

Zwischen 11.00 und 15.00 Uhr gibt es stündlich Führungen durch die Operationssäle der Klinik. Die Besucher können an menschlichen Puppenmodellen laparoskopische Eingriffe machen und selbst Hand anlegen. Begehbare Organe sind während des ganzen Tages zugänglich.

«Dieser Tag leistet einen wertvollen Beitrag zur Wissensvermittlung an die Bevölkerung und ermöglicht, die teilweise sehr komplexe Chirurgie auf informative und verständliche Art näherzubringen», so Prof. Dr. med. Rolf B. Schlumpf, Facharzt FMH am Chirurgischen Zentrum Zürich der Klinik Hirslanden.

Aus Platzgründen ist der Eintritt nur mit Anmeldung und Anmeldebestätigung möglich. Onlineanmeldung unter www.hirslanden.ch/anmeldung oder per Telefon 0848 333 999. Die Teilnahme ist kostenlos.

Bilder (Für hohe Auflösung bitte 044 387 23 45 oder konradin.krieger@hirslanden kontaktieren.)



Bildlegende: Chirurgischer Eingriff an einem Patienten.

MEDIENMITTEILUNG

Über den «Tag der Chirurgie»

Zum Abschluss des Jubiläumsjahres 100 Jahre Schweizer Chirurgen und Chirurgen führt die Schweizerische Gesellschaft für Chirurgie SGC am 23. November unter ihrem Patronat erstmals den «Tag der Chirurgie» durch. 50 Spitäler schweizweit öffnen ihre Türen und geben Einblicke in ihre chirurgischen Abteilungen.

Auskünfte zum «Tag der Chirurgie», Interviews und Details zu den Programmen der Spitäler gibt die Medienstelle SGC, Frau Grazia Siliberti, santemedica AG, 031 312 42 64, 079 616 86 32, E-Mail: sgc-ssc@santemedica.ch.

Absender und Kontakt für Anfragen und Bildmaterial

Klinik Hirslanden	T 044 387 23 45
Konradin Krieger	F 044 387 23 01
Projektleiter Marketing & Kommunikation	konradin.krieger@hirslanden.ch
Witellikerstrasse 40	www.hirslanden.ch
8032 Zürich	

Boilerplate Klinik Hirslanden

Die Klinik Hirslanden ist eine der führenden Privatkliniken in der Schweiz. Modernste Medizin auf universitärem Niveau sowie die konsequente Patientenorientierung bestimmen das tägliche Handeln. Durch die interdisziplinäre Vernetzung erfahrener Fachärzte und das Wissen spezialisierter Kompetenzzentren wird der Patient ganzheitlich und umfassend betreut. Neben der Medizin legt die Klinik grössten Wert auf eine professionelle und individuelle Betreuung durch das Pflegefachpersonal. Komfort und privates Ambiente sowie die ausgezeichnete Leistung der Hotellerie runden das Angebot ab.

Mehr Informationen finden Sie unter www.hirslanden.ch.

Die Klinik Hirslanden in Zürich gehört zur Privatklinikgruppe Hirslanden, die seit 2007 Teil der südafrikanischen Spitalgruppe Mediclinic International Limited ist. Die Privatklinikgruppe Hirslanden umfasst 14 Kliniken in 10 Kantonen. Sie zählt gut 1600 Belegärzte und angestellte Ärzte und gegen 7200 Mitarbeitende. Hirslanden ist die führende Privatklinikgruppe und das grösste medizinische Netzwerk der Schweiz.